



## Quelques nouvelles de Cassen

publié le 18/10/2017

Les 6èmes 3 et 4 sont bien arrivés dans les Landes. Malheureusement, le soleil n'est pas, pour l'instant, au rendez-vous. Ils ont découvert le site avec plaisir et apprécié leurs chambres. Comme première activité, ils ont construit une carte du ciel qu'ils devraient pouvoir utiliser demain soir, si le temps le permet...

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**